

Gobernador Aguilar anuncia visita del presidente de **Ecopetrol** a La Guajira para revisar aspectos del proyecto Sirius 2

Por: Redacción Riohacha — diciembre 18, 2024



El Gobernador de La Guajira, Jairo Aguilar Deluque, presentó hoy los argumentos técnicos, sociales y económicos a favor de que el centro de operaciones del proyecto Sirius 2 se ubique en su territorio. La propuesta se basa en las inquietudes y necesidades de las diferentes voces de la región, quienes consideran que este proyecto puede transformar el desarrollo económico y social del departamento.



Tras una reunión con el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, el gobernador destacó la receptividad del presidente y la disposición del gobierno nacional para apoyar este tipo de iniciativas. Roa anunció que visitará La Guajira el próximo jueves, 19 de diciembre, para inaugurar una nueva sede de **Ecopetrol** en el departamento, verificar varios proyectos sociales en marcha y revisar los aspectos técnicos y operativos del proyecto Sirius 2.

El gobernador Aguilar Deluque destacó que esta visita es un paso clave para avanzar en la evaluación de los aspectos técnicos y operativos que permitirán a La Guajira convertirse en el centro de operaciones de este importante proyecto. Además, solicitó que se abra un espacio de participación para la ciudadanía y los diferentes sectores, con el fin de garantizar que el desarrollo del proyecto beneficie a toda la región.

Le puede interesar

[Gobernación de La Guajira anuncia la construcción del nuevo Hospital Santo Tomas de Villanueva](#)

[Aprobada la Ordenanza que crea el Fondo de Solidaridad y Redistribución de Ingresos en La Guajira](#)

Como parte de este proceso, se acordó que el 31 de enero de 2025 se realizará la primera reunión entre **Ecopetrol** y Petrobras en La Guajira, donde se discutirán en detalle los aspectos técnicos del proyecto. “Estamos más cerca que nunca de que La Guajira sea el centro de operaciones de este proyecto. Si ya lo hicimos hace 45 años con Chuchupa, confiamos en que cualquier desafío técnico podrá ser superado”, indicó Aguilar Deluque.

El gobernador reiteró que el futuro de La Guajira depende de proyectos como el Sirius 2, que ofrecen grandes oportunidades para la región. Por ello, se acordó la creación de una mesa técnica de alto nivel ministerial que acompañe esta iniciativa y promueva el desarrollo integral del territorio.



POLÍTICA

Gobernación de La Guajira anuncia la construcción del nuevo Hospital Santo Tomas de Villanueva

DICIEMBRE 18, 2024



POLÍTICA

Aprobada la Ordenanza que crea el Fondo de Solidaridad y Redistribución de Ingresos en La Guajira

DICIEMBRE 18, 2024



POLÍTICA

Gregorio Eljach se posesionará como Procurador General de la Nación este viernes desde Riohacha

DICIEMBRE 17, 2024



POLÍTICA

Líderes políticos de Riohacha se unen para presentar proyecto de desarrollo local y regional

DICIEMBRE 17, 2024



POLÍTICA

Gobernador de La Guajira nuevamente llamó a la unidad en la Asamblea Departamental

DICIEMBRE 16, 2024



POLÍTICA

Consejo de Estado rechaza los "mensajes irrespetuosos" del presidente Petro contra las decisiones judiciales

DICIEMBRE 16, 2024



POLÍTICA

Gobernación de La Guajira organiza eventos recreativo para adultos mayores en Riohacha

DICIEMBRE 15, 2024



POLÍTICA

Cuatro meses sin cobrar denuncian los conductores de UNGRD en La Guajira

DICIEMBRE 15, 2024

